

株主の皆様へ

この度は皆様の善意によりたくさんのお菓子を頂き、誠に有難うございます。

おかげ様で日々病氣と向き合い頑張っているご利用者様や、の方々の介護を担うご家族様、又施設にて支援に従事しているスタッフに、とても素敵なおクリスマスプレゼントとなりました。そこへあたたかいメッセージを寄せいただき、本当にHappyな気持ちになりました。

私たちが小さな頃から慣れ親しんだ明治様の商品も新商品から長く愛され続けてるものが多く、とても身近に感じております。これから多くの方々に愛される企業であり続けると確信いたしております。そして私共も、支援に感謝の気持ちを忘れず、愛れ続けたいと思います。

近年の新型コロナウイルスの影響で皆様も気持ちの上で心苦しい

絶えない日々をお過ごしたことと思いますが、お身体ご自愛いただき、よろしくお願い申上ります。

皆様から頂きましたセージも保護者様へお伝えさせていただき、お預けください。また頑張って毎日過ごせます。介護の疲れが少し樂になりました。温かい言葉に救われます。等、お書きいただけます。お菓子といいますか食事をとめない子供達もありますが、ご兄弟の方や、ご家族の方に大変喜んでいた様子でした。私は娘に首批タクがツアーマンのジグソーパズルを注入してあけました。いつも違う味に何?という表情を見せてくわされました。皆様の善意に感謝し、今後も重症児童者の子供たちやご家族に寄り添い、皆様に恵なよう今後も精進いたしてまいります。この度は本当に有難うございました。

NPW法人 爰夢里  
保育士  
かさり

追伸

皆様から頂きましたお菓子は、日頃よりお世話になつてあります鹿児島NPW支援センター様を通して頂きました。今後もNPWの支援におまかして、ご支援ご協力の程よろしくお願い申上ります。

特定非営利活動法人愛夢里ゆめいろ

